

Bad Kötzting, 09. Sept. 2022

Liebe Eltern unserer Schulanfänger,

am Dienstag, 13.09.2022, beginnt für 65 ABC-Schützen die Schulzeit an der Grundschule Bad Kötzting. Damit fängt ein neuer Lebensabschnitt für Ihr Kind an.

Die Schulanfänger, begleitet von ihren Eltern, treffen sich ab 8:15 Uhr im Pausenhof (Zugang über den Haupteingang der Grundschule oder über den Fußweg vom Dampfbach).

Um ca. 8:30 Uhr erfolgt die Begrüßung durch Rektor Michael Prager und die Segnung der „Neulinge“ durch Stadtpfarrer Thomas Winderl und die evangelische Pfarrerin Kathrin Nagel.

Anschließend stellen sich die Kinder mit ihren Schultüten zum Klassenfoto auf. Bitte tragen Sie vor Ort in die entsprechende Liste ein, wie viele Fotos Sie benötigen. Preis pro Stück: 1 Euro.

Danach führen die Klassenleiterinnen die Schulanfänger in das Schulhaus zu ihren Klassenzimmern.

Die Eltern können sich in der Zwischenzeit bei Kaffee und Kuchen vom Elternbeirat im Pausenhof bewirten lassen.

Um 10:30 Uhr werden die Kinder von den Lehrerinnen wieder in den Pausenhof geführt. Dort lassen wir gemeinsam Luftballons mit den besten Wünschen zum Schulanfang steigen.

Am zweiten Schultag werden die Erstklässler bereits gemäß Stundenplan um 12:15 Uhr entlassen.

Die Busfahrkarten werden in der ersten Schulwoche in den Klassen an die Fahrschüler verteilt.

Die Schulbusse fahren am ersten Schultag nur um 11:30 Uhr ab Jahnplatz. Die Erstklässler werden in den ersten Tagen von der Schule bis zum Bus begleitet. Das Personal der Offenen Ganztagschule und die Busfahrer sind den Schülern anfangs gerne behilflich, den richtigen Bus zu finden.

Bitte beachten Sie die angefügte Anleitung „Namensschilder“ für Buskinder und Kinder der Offenen Ganztagschule in den ersten Klassen.

Auch im neuen Schuljahr gilt: Wer krank ist, bleibt zuhause – unabhängig davon, ob ein COVID-19-Verdacht besteht. So können Ansteckungen in der Schule wirksam verhindert werden. Danke für Ihr Verständnis und Ihre Mitwirkung.

Wir empfehlen, dass sich die Schülerinnen und Schüler unmittelbar vor dem ersten Schultag zuhause mit einem handelsüblichen Selbsttest testen.

Weitere Informationen erhalten Sie im allgemeinen Elternbrief zum Schulanfang.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Prager, Rektor

Eva Königsberger, Konrektorin